学校だより kiruno Gakuen

東京都立あきる野学園

令和5年7月20日(木) 第5号

地図に残る仕事。理解が届く言葉。

校長 伴 光明



あきる野学園の増築工事はおかげさまで順調に進んでいます。来年 には完成した増築棟の活用が始まります。

さて、開校以来の本校舎は A 棟・B 棟・C 棟から構成されています。 右の写真 (G 社の画面から切り取りました) だと上 (西側) が引田駅、 右 (北側) がイオンモールの方向です。左は道路を挟んで市立西中学 校。この道路に沿って、上代継療育支援センターの建物の方に伸びて いるのが A 棟です。B 棟は北側のちょっとナナメでまっすぐな校舎、 両者をつなぐ部分が C 棟です。 増築棟は C 棟の対角で A 棟と B 棟の 端をつなぐ形になります。そのずっと下に整然と並んでいるのは、旧 秋川高校のメタセコイア並木 (四季折々に美しい光景、画像は秋の紅 葉と思われます) です。

その昔、お客様を案内していて気付いたことです。「この校舎は車いすの形をしています」、というイメージを初めに伝えておくと、説明しやすく、理解もいただきやすいのでした。「保護者控室は C 棟の 3 階、車いすで言うと座面の中央にあたる部分です」、という具合。方向を見失いやすい A 棟 1 階の回廊部分を車輪に見立てることで、具体的なイメージをもって全体像を理解していただけるようでした。お互いに知っている言葉を用いることが、伝えたいことと理解したいことをつなぐものだという実感です。



模型や図・写真も活用しながら、知識を広げていくことは授業においても大切です。授業力を高め、日頃の業務でも上手な説明、案内のできる集団を目指していきたいと思っています。

終業式を迎えました

副校長 清水 明美

夏の暑さが、容赦なく訪れてきました。しかし、校内には、その暑さに吹き飛ばすくらいに、元気な声が響き渡っています。今学期も、教育活動への御理解と御協力ありがとうございました。 GW 明けに、新型コロナウィルスが第5類となり、本校の活動も活気を取り戻してきました。 スポーツ祭の入場制限の緩和や宿泊行事への取組みを始め、各授業でも制限を緩め、新しい日常 に向けて取り組んでいます。本日持ち帰る「学期のまとめ」を御覧いただき、児童・生徒と共に 1学期に頑張ったこと・成長したことなど、ぜひ話題にして褒めていただければと思います。

今年の夏は、平年より暑くなる予報のようです。夏季休業中も、規則正しい生活と水分摂取を 心掛けて過ごしてください。普段会えない人と会うのもよし、遠出をしてみるのもよし、暑いの で自宅でゆっくりと過ごすのもよし、思い思いの夏休みを楽しんでください。

夏季休業中は、校舎の像改修工事に伴い、ご不便をおかけして申し訳ありません。 8月4日(金)から6日(日)と、学校閉庁日の8月9日(水)から 16日(水)は連絡先が変わりますので、御注意ください。 詳細は「夏季休業期間中の緊急連絡について」を御確認ください。